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Résumeé

La leadership transformationnelle est considérée comme la pratique la
adéguate aux exigences de cette époque car €elle est lathéorie la plus réputée
digne de faire face aux défis de travail en influencant le comportement des
fonctionnaires et les motivées a la créativité managériae, et Cela ressort
clairement des résultats de I' étude sur le terrain que nous avons fait a
I'Institut national spécialisé de la formation professionnelle de Maghnia En
utilisant |'approche descriptive qui nous a assuré que La leadership
transformationnelle aide a construire une vision claire de I'organisation et
encourage les individus a la mettre en ceuvre et voila ce qui nous amene a une
créativité managériale.
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Abstract

Transformational leadership is concidered as the most appropriate
leadership activity for this century, asit isthe most skilled theory

To challenge the circumstances of modern area by influencing worker's
behavior and motivate him to managerial creativity , and we did confirmed
this from the study's result which we have done in the national institute
gpecialized in professional formation-Maghnia-

Using the descriptive approach which assured us that transformational
leadership helpsto build a clear vision and achieve

Stated objectives, this result bring us to managerial cregtivity .
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